

## Curiosités : « Carolopolitains ». Dans Le Petit Parisien du 3 mai 1936, on rend hommage aux Carolopolitains. Mais qui sont-ils ?

02-05-2016

- Les Carolopolitains sont les habitants de Charleville.

-

Ici, c'est l'équipe de football de la préfecture des Ardennes qui est ainsi désignée.

-

Depuis la fusion de Charleville avec les communes voisines en 1965 pour donner naissance à Charleville-Mézières, on évoquerait plutôt les Carolomacériens.

- Le 3 mai 1936, les Carolopolitains rencontrent le Racing en finale de la Coupe de France de football.